

IMPLEMENTARÁN OPERATIVO PARA VIGILAR

Descarta INE Edomex focos rojos para la revocación de mandato

La Secretaría de Seguridad informó que destinará 2 mil 980 elementos

GERARDO GARCÍA

La Junta local del Instituto Nacional Electoral (INE) descartó que haya "focos rojos" o situaciones de riesgo para la jornada de revocación de mandato de mañana, en donde espera que los 12 millones 428 mil mexiquenses con derecho a opinar salgan a hacerlo.

De acuerdo con autoridades estatales el día del ejercicio de democracia participativa se desplegará un estado de fuerza de 2 mil 980 elementos.

El vocal ejecutivo del INE, Joaquín Rubio Sánchez refirió que, en el tema de la seguridad, el 29 de enero tuvieron una primera reunión con todos los integrantes de la Mesa de Reconstrucción de la Paz.

En febrero los 41 vocales asisten a las reuniones regionales que se hacen en cada una de las 32 regiones en las que está dividido el estado, de acuerdo con su

circunscripción para coordinarse con las autoridades municipales, estatales y federales.

A la par asisten a las reuniones en el ámbito estatal en donde coadyuvan con todos los implicados en el tema. Por lo que declaró que están listos y hasta ahora no han tenido ningún problema y todo va de acuerdo con lo establecido.

"Espero que el domingo tengamos una muy buena revocación de mandato y que la gente salga a emitir su opinión, como quiera

emitirla, pero esos 12 millones 428 mil mexiquenses salgan a manifestarse este domingo", mencionó.

De esta manera mencionó que hasta ahora no hay alguna situación de riesgo y en lo que corresponde al INE siguen trabajando y previniendo cualquier situación que pueda ocurrir para lo cual hay gran disposición de las fuerzas federales, estatales y municipales.

La coordinación que existe entre las fuerzas encargadas de la seguridad de los tres órdenes de gobier-

no comenzó la primera semana de febrero y culminará hasta cuando esté el cómputo de la opinión de los ciudadanos en territorio mexiquense, el lunes 11 de abril.

Estado de fuerza

La Secretaría de Seguridad (SS) informó que destinará 2 mil 980 elementos para brindar seguridad para la renovación de mandato.

La dependencia mantendrá alerta antes, durante y después del proceso, por lo que implementarán patrullajes y fuerzas de reacción a distancia con apego al marco legal.

Los elementos darán protección en torno de las más de 7 mil casillas a operarse y recorridos de seguridad en las inmediaciones de las Juntas Distritales Electorales. Además de cualquier alerta o denuncia por parte de la ciudadanía.

◀ La dependencia estatal vigilará las 7 mil casillas instaladas.

Foto especial



Blindarán los 7 mil 718 módulos para el proceso de revocación

Implementación.

Esa movilización se llevará a cabo previo, durante y después del ejercicio de votación

ABADIEL MARTÍNEZ
TOLUCA

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) implementará un operativo de seguridad para salvaguardar la integridad de los votantes que participarán en la Revocación de Mandato, movilización que se llevará a cabo el próximo domingo 10 de abril del presente año en las siete mil 718 casillas destinadas para la entidad mexiquense.

La estrategia

De acuerdo con la dependencia estatal, esa movilización se llevará a cabo previo, durante y después del ejercicio de votación estipulado, por lo que dispondrán de dos mil 980 elementos de seguridad en campo

apoyados de 663 vehículos oficiales, los cuales harán recorridos preventivos y de vigilancia.

“Como parte de las labores, policías estatales se mantendrán alerta antes, durante y después del proceso, por lo que implementarán patrullajes y fuerzas de reacción a distancia con apego al marco legal, respetando los derechos humanos de la ciudadanía y actuando a petición de las instancias federales. Para esta causa, contarán con el apoyo de 663 vehículos oficiales”, explicó la dependencia mexiquense.

Trabajo en conjunto

Cabe mencionar que también participará Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para ayudar a los uniformados en las inmediaciones de las Juntas Distritales Electorales; en el caso de que las instancias federales soliciten cualquier apoyo para atender disturbios.

“Se atenderá la solicitud ejecutando labores de contención

sin confrontar a la ciudadanía”, indicó la dependencia del Estado de México.

Monitoreo de cierre

Finalmente, al concluir las actividades contempladas para esta jornada electoral para determinar si el presidente de la República Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, continúa o concluye de manera anticipada su mandato como presidente de México, los uniformados continuarán con la vigilancia para monitorear el cierre de todas las casillas y realizarán patrullajes en las inmediaciones e instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE). —

CLAVES

Proceso

Movilización que se llevará a cabo el próximo domingo 10 de abril del presente año.

Elementos

Dispondrán dos mil 980 elementos de seguridad en campo apoyados de 663 vehículos oficiales.

Conclusión

Monitorearán el cierre de todas las casillas y realizarán patrullajes a instalaciones del INE.

TOLUCA

Desplegará SS a 2 mil 980 policías para vigilar consulta de revocación de mandato

Los uniformados vigilarán el cierre de casillas, realizarán patrullajes a inmediaciones e instalaciones del INE.

Karina Villanueva

La Secretaría de Seguridad (SS) del Estado de México informó que, con el propósito de preservar el orden y garantizar una jornada pacífica durante la consulta de revocación de mandato, misma que se llevará a cabo el próximo domingo 10 de abril, mantendrá labores de vigilancia y desplegará un estado de fuerza de dos mil 980 elementos, en el territorio estatal.

Mediante un comunicado, la Secretaría detalló que policías estatales se mantendrán alerta antes, durante y después del proceso, por lo que implementarán patrullajes y fuerzas de reacción a distancia con apego al marco legal, respetando



Autoridades han descartado la detección de focos rojos, por lo que prevén el óptimo desarrollo del ejercicio democrático.

los derechos humanos de la ciudadanía y actuando a petición de las instancias federales. Para esta causa, precisó, contarán con el apoyo de 663 vehículos oficiales.

Recorridos y apoyo

Aunado a lo anterior, llevarán a cabo recorridos de se-

guridad en las inmediaciones de las Juntas Distritales Electorales; y, en el caso de que las instancias federales soliciten cualquier apoyo para atender disturbios, se atenderá la solicitud ejecutando labores de contención sin confrontar a la ciudadanía.

Al concluir las actividades, los uniformados continuarán con la vigilancia para monitorear el cierre de todas las casillas, realizarán patrullajes a inmediaciones e instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE).

Denuncia

La Secretaría de Seguri-

dad exhortó a la población a denunciar cualquier actividad o persona que vulnere o ponga en riesgo su integridad durante este proceso.

"Ante cualquier situación, pueden aproximarse a los elementos de la Policía Estatal quienes están altamente capacitados para brindar apoyo".

Hasta el momento tanto autoridades estatales como electorales han descartado la detección de focos rojos, por lo que prevén el óptimo desarrollo del ejercicio democrático.

Presencia

Los policías estatales tendrán presencia en 7 mil 718 casillas, mismas que custodiarán para prevenir situaciones que interfieran en las votaciones, así

mismo se mantendrán alerta para atender cualquier reporte que sea canalizado a través del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5).